

Fecha: 10-01-2025 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera

Cm2: 112,6 VPE: \$1.119.942 Noticia general Título: Colegio de Profesores manifiesta "moderada satisfacción" por proyecto de deuda histórica

78.224 Tiraje: 253.149 Lectoría: Favorabilidad: No Definida

Pág.: 29

Colegio de Profesores manifiesta "moderada satisfacción" por proyecto de deuda histórica



A un día de la aprobación en la Cámara del proyecto para saldar la deuda histórica de docentes, el presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, señaló que hay una "moderada sensación" por el avance de la iniciativa. Sin embargo, manifestó que esperan que se aprueba en el Senado. "No estamos exultantes porque no es un monto como el que hubiésemos esperado, es un pedacito de justicia como he dicho en más de una entrevista, pero un pedacito de justicia es mejor que

nada", indicó en conversación con Radio Universidad de Chile. El líder gremialista destacó las peticiones de la oposición para adelantar el pago de la primera cuota, fijada para octubre. "El acortamiento de plazo es un punto que a nosotros nos parecería muy bien y apoyaríamos con mucho entusiasmo (...) es importante que se apruebe la ley, porque una vez aprobada cuando las personas manifiestan su voluntad de hacer uso del beneficio se asegura la transmisibilidad".